



お別れ会

3月14日(火)

～ひまわりさんありがとう♡～

ゆり組

お別れ会に向けて歌を歌ったり、プレゼントを作ったりなどたくさん準備してきました。今日は「このお花どこに付ける～？」とわくわくした表情でランチルームを飾り付けしたり、緊張しながらも友だちと一緒に大きな声で司会のセリフを言ったり、色々な表情、様子が見られましたよ。たくさん練習してきた『ありがとうの花』の歌は、これまでで一番素敵でした！大好きなひまわり組さんに「ありがとう！」「楽しかった～」と言ってもらえると、とっても嬉しそうなお子ども達でした。喜んでもらえて良かったね！

お別れ会に来てね！



☆司会、がんばったよ☆



☆転がしドッチ楽しかったよ☆

☆ランチルーム飾り付け☆

☆ゆり組「ありがとうの花」☆



☆プレゼント(しおり、写真立て)を渡したよ☆



この活動を通して年長組に対して“ありがとう”の気持ちが一層膨らみました。また、友だちと一緒に同じ目的に向かって準備をする中で、これから自分たちが年長組になる！という期待が膨らんだのではないかと思います。

★おたのしみバイキング給食★



ひまわりさんに喜んでほしくて、飾りつけも頑張りました！

給食はおたのしみバイキング給食でした♪たくさんのメニューの中から、自分の好きなおかずやデザートを選びました。どれも子ども達の好きな物ばかりで「うわぁ～美味しそう！！」「早く食べたいっ！！」「おいし～♡」と大喜びでしたよ。給食の先生、ありがとう♡